

校長室だより (10月号)

10月6日(金)後期始業式の校長挨拶の中では、各自の後期の目標について話をしました。また、県内の複数件の「いじめ」事案について、臨時の校長会が開かれたこと、その時はなされた「～不安や悩みは、誰かに話そう～」という教育長からの生徒へのメッセージを配付して読み上げました。今後も安心・安全な学校であるよう取り組んでいきます。

防災・避難訓練

10月11日(水)甲佐町横田地区の住民の方、若草保育園、松橋西支援学校高等部上益城分教室と連携して、震度6強を想定した避難訓練と避難住民等の誘導、避難者名簿の作成、消火器を使った消火訓練を行いました。



スポーツフェスティバル～紅葉の陣～ (バスケットボール・バレーボール)

10月17日(火)スポーツフェスティバルの練習日、県議会議員杉嶋ミカ様から生徒に「夢をあきらめない、夢をかなえる」勇気を頂く話をさせていただきました。杉嶋様(singer song writer MICAさん)には、本校文化祭でコンサートを依頼していましたが、公務と重なり文化祭への参加ができないため、生徒の激励のため来校されました。お話を聞いて、生徒も大変喜んでいました。10月20日(金)には、スポーツフェスティバル～紅葉の陣～を開催しました。練習を経て、それぞれの上達が窺えました。また、バレーボールでは、選抜チーム対戦で勝利した紅組と職員チームが対戦しました。大人の事情で、勝敗が職員に優位に働いたようですが、楽しいイベントでした。



「One Team」事業

熊本県立高校の魅力発信事業「One Team 事業」として、本校生と御船高校生が近隣中学校を訪問して、自校での学びを直に伝える「KOMIスク」を実施しました。中学生の積極的な参加に感謝します。

